
Bürgerverein Köln-Neubrück e.V.
Vorstandssitzung 17.03.2025  Beginn 18:30 Uhr

Anwesende:
Sylvia Schrage (1. Vorsitzende), Gaby Peters (1. Stellv. Vorsitzende)
Jutta Draeger (Schriftführerin), Jürgen Schuiszill (2. Schriftführer und CDU)
Erika Streit (Beisitzerin), Ingrid Steffens (Beisitzerin), Renate Winter (Beisitzerin)
Klaus Gottschling (Beisitzer), HP Fischer (Die Linke)

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung
2. Genehmigung des Vorstands-Protokolls 1/2025 und Genehmigung des Protokolls der 

Mitgliederversammlung 2024
3. Neues zu den Räumlichkeiten: es fand eine weitere Begehung im leerstehenden 

Restaurant „Unser Veedel“ u.a. mit DEWOG / Herrn Nolte statt. Der Raum könnte auch 
weiter untervermietet werden für 350 € im Monat, die Gruppe habt viele Handwerker, 
die uns unterstützen würden. Ein Durchbruch müsste durch die Eigentümer-
versammlung genehmigt werden. Aus dem TIP müssen wir spätestens Dezember raus. 
Es bleibt abzuwarten, was die DEWOG für eine Miete haben möchte.

4. Erweitere Genehmigung der Bereitstellungslizenz für die Stadtteilzeitung: Anfrage aus 
der Universitäts- und Landesbibliothek Bonn, in deren Archiv die Stadtteilzeitung online 
aufzunehmen? Bei der nächsten Redaktionssitzung entscheiden.

5. Stadtplanungsamt/ Gestaltungssatzung: Es wird nichts durchgesetzt werden seitens 
des BVs. Die Ämter können sich nicht einigen, die alte Satzung wurde eventuell 
aufgehoben. Anfrage an alle Fraktionen mit der Frage der Klärung, was nun gilt. Sylvia 
fragt Robert an.

6. Vereinsführung  : Jürgen Schuiszill oder Klaus Gottschling würden es mit Unterstützung 
machen. Sylvia Schrage organisiert die Seniorenwoche nicht mehr. Wenn es niemand 
macht, fällt sie flach: Arbeitsgruppe Ingrid Steffens, Renate Winter und Gaby Peters, 
DOW und die Kirchen mit einbinden, die haben feste Ansprechpartner dafür.

7. 60 Jahre Neubrück-Feier   Samstag 30.8.: AK aus Klaus Gottschling, Erika Streit und z.T. 
Gaby Peters. Herr Adenauer (Enkel von Konrad A.) würde kommen, Geld wurde 
beantragt.

8. GAG Grundstück  , ehem. Madaus Gartenland, Artikel im Express 14./15.3. Im Plan 
Sozialwohnungsbau, Reihenhäuser, Feuerwache; Kita und Schule sind nicht im Plan 
der GAG, das sei Sache der Stadt. Infoveranstaltung dazu im TIP am 27.3., 19 Uhr. Der 
Regionalplan wird im Herbst geändert.

9. Vorbereitung der Mitgliederversammlung am 13.6.: Vorher Vortrag der GAG über den 
Bebauungsplan, Entwicklungswerkstatt? Vorstandswahlen: wer macht weiter?

10. Maibaum Mittwoch: die Karnevalsgruppen kümmern sich, Reinhold Becker macht es, 
zumindest in diesem Jahr, nicht Beginn 16 Uhr.

11. Infos der Parteien von HP Fischer: öffentliche Ratsinformation der Stadt, GAG-Vorlage 
mit 4 Anlagen, Änderungsanträge dazu

12. Verschiedenes:
- Rückblick Karnevalszug: Beschwerden nach dem Zug keine Reinigung: AWB fährt nicht nach 
unserem Karnevalszug aus Kostengründen, weniger Gruppen aber mehr Teilnehmende. Alles gut 
gelaufen!
- Anmeldungen für GG-Flohmarkt 10.5. laufen an.
- AK Wohndialog letzte Woche: Themen Parken, Müll, Glascontainer, Kiosk am Weißmantelweg 
(verkauft Lachgas, Lärm abends) … Lukas Damme macht nur noch das Kiosk-Thema
- Social-Gruppe für Gartenarbeit am 28.3., Helfer gesucht zum Aufbauen um 10 Uhr
- Nächster Vorstand 22.5.
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